
Судостроитель: FAIRLINE

Год постройки: 2013

Модель: Моторная яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 51' 0" (15.54m)

SQUADRON — FAIRLINE

Купить Squadron — FAIRLINE а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет опытный яхтенный
брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество яхт в собственном
списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту Squadron — FAIRLINE а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой,
продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

EXCELLENT CONDITION !!! OWNER MOTIVATED BRING ALL OFFERS !!!! Compare the
sheer amount of intelligent, usable space this new Squadron has to offer over yachts of similar
size, and you begin to appreciate its truly innovative nature. To achieve the seemingly
impossible, we simply had to rewrite the rule book. Bulkheads were moved back, the bow was
made beamier, all to create a yacht that has beautifully proportioned rooms, not mere cabins;
where the forward master defies its position in the bow with impressively wide dimensions;
where the galley is perfectly positioned so you are not tucked away from the action; and a
flybridge that doesn’t feel like a flybridge, more like a large luxurious lounge open to the sky.

Тип судна: Моторная яхта Подкатегория: Flybridge

Модельный год: 2013 Год постройки: 2013

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 51' 0" (15.54m)

Размеры

Всего кают: 3

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Squadron — FAIRLINE Страница 3 из 12

Андрей Шестаков
ShestakovYachtSales.com

Телефон: +7(918)465-66-44
andrey@shestakovyachtsales.com



Двигатели: 2 Производитель: Caterpillar

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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